
CNMB 

Compte-rendu du CA du lundi 07 septembre, ancien Collège Bar-sur-

aube 

 

Démission de Philippe VI. 

Décès de Claude Bertin, un membre très actif et de longue date (une couronne de fleurs a été offerte 

par le Club). 

PV de la dernière réunion du CA du 27/05/2020 validé ce jour 

Le point sur la piscine de Bar-sur-Aube 

Impossibilité pour Yann de contacter M. BORDE de la CCRB. 

Jean-Jacques a eu contact avec la CCRB, M. Jean-Philippe Clément (Directeur technique de la CCRB) 

qui lui a proposé d’appeler Mme AZRUBAL (Secrétaire Générale) pour réussir à prendre RDV. Il 

faudrait dès maintenant faire un courrier en recommandé avec AR. 

Alain K. se propose pour se déplacer à la CCRB avec Yann si les tentatives de contact n’aboutissent 

toujours pas. 

Il n’y a pas eu de contact avec Vert Marine non plus. 

Il faut absolument envoyer une proposition de convention à M. COLIN de Vert Marine pour essayer 

d’avancer (sans les créneaux de piscine car nous n’en avons pas connaissance). 

Bonne nouvelle : de nouveaux adhérents souhaitent s’inscrire. 

Gérard P. va faire faire un devis à l’assurance pour intégrer le nouveau local de la piscine (22 m²). 

1 créneau d’1h30 sur les 4 lignes coûte 5 100 euros par an (34 semaines donc hors vacances) 

Selon le % qui nous sera alloué (proposé de manière informelle à l’oral par la CCRB de 30 %), une 

augmentation d’une trentaine d’euros par adhérent serait nécessaire (pour un seul créneau par 

semaine). 

 Proposition de demander moins de 30 % 

 Possibilité de ne pas utiliser la piscine pendant toute l’année (on arrête à la période du lac 

par exemple) 

Gérard P. va faire une demande de subvention de fonctionnement au département (date limite 31 

septembre) pour éviter de matraquer les adhérents. 

Formations : 



2 niv2 et 1 niv3 ont été validés à la GDF. 

1 niv3 doit être finalisé 

Examen initiateur prévu fin septembre pour 3 membres. 

Des difficultés pour réaliser une formation RIFAP à cause du COVID 

Gros matériel 

Pas de besoin pour le compresseur sauf pour l’aménagement du futur local (mais nous n’avons pas 

assez d’informations). 

Seuls des consommables seraient nécessaires (coût très limité). 

Pour l’installation du compresseur dans le local, il reste à faire faire par la CCRB l’alimentation 

électrique. Une réunion de chantier sera bientôt décidée pour ce sujet (la haute pression est ok). 

Jean-Jacques P. doit également  valider le système de ventilation de BAUER.  

Petit matériel 

Une demande d’un membre du club pour acheter le compresseur bleu électrique. Nous proposons 

un prix de 200 euros. 

Récapitulatif des sorties de détendeurs  : 35 au total pour les 8 détendeurs pour 2019 et 2018. En 

2020, 3 détendeurs sont sortis.  

Pascale F. demande si on peut se séparer de 4 détendeurs. Alain K. n’est pas d’accord pour des 

besoins de formation (baptêmes par exemple).  

Accord pour ne pas faire réviser les détendeurs cette année. 

Stab XXS toujours à l’ESM (possible de la récupérer). 

Inventaire des palmes samedi 12 septembre entre Fabienne J. et Pascale F. 

Hivernage du bateau 

Révision prévue ce mois-ci. 

Application à faire pour protéger la coque du bateau avec un produit spécial – à faire sur coque 

sèche : Philippe VI, Lionel et Pascale F (et peut-être Jean-Paul). 

L’hivernage se fera chez Delphine et Julien (ce qui serait peut-être la dernière année). Pierre Gueritte 

avait proposé de l’hiverner chez lui. A priori le bateau tient notre local actuel, vide… 

Il existe également un hangar à Beurey qui pourrait être disponible : Jean-Jacques se renseigne. 

Repas de fin d’année : merci à Marie-Claude et Bernard. 

Date de reprise : pas d’info pour le moment 



Visites médicales : Denise absente mais cela devrait se passer comme l’année dernière 

Sorties à venir 

GDF en septembre (Alain K.) ? selon l’évolution du COVID 

Un plongeur prepa niv2 de Romilly n’a pas pu finaliser son niveau : il pourrait participer à une sortie 

de notre club. 

Frioul du 19 au 26 octobre proposé par Jean-Jacques mais trop peu de réponses …annulé pour 

l’instant (de plus l’hébergement ne correspondait pas aux règles sanitaires actuelles). 

CODEP 

AG élective le 06 novembre à la maison des associations 

Pour l’instant, pas de successeur à Pascale M. qui ne se représente pas. 

Les listes sont à déposer pour le 06 octobre. 

Si pas de successeur à la présidence du CODEP, c’est le Comité Est qui reprend la main. Des élections 

peuvent se faire dès que des candidats sont prêts. 

AG élective du Comité Est le 15 novembre à Metz à la chambre des métiers. 

Baisse de 50 % des prix de la redevance de la base, passant de 4 à 2 euros car le CODEP a pu recevoir 

2 subventions du Comité Est. 

Des travaux ont été faits par des adhérents du département pour maintenir le poton en bon état. 

Reste les flotteurs à remplacer : Pascale est toujours en contact avec le département pour avancer 

sur le sujet. 

Commission technique CODEP 

Soirée du 13 octobre – cadres – modification du MFT 

Examen initiateur du 27 septembre 

Stage initial initiateur courant novembre (2 dimanches consécutifs) 

Formation GP à venir avec à la Pentecôte : sortie mer pour les GP (+ Belgique, + GDF) 

Place à prendre au niveau de la commission Apnée 

Date prochain CA 

Au niveau régional : 13 GP et 6 MF1 ont été validés cet été 

Laurent Marcoux se représente pour la commission technique régionale. 

Prochaine réunion CA : dès qu’on a des nouvelles, une date sera prise un lundi soir avec un délai 

d’une quinzaine de jours pour les disponibilités. 



Date de l’AG : 21 janvier 2021 

Présents : Yann, Pascale F., Gérard, Alain, Pascale M., Paul, Lionel, Jean-Paul, Fabienne, Anne, 

Christophe, Jean-Jacques 

Début et fin : 19h / 21h 


